
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
34. Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 13.05.2024 

 
Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Familie Kurth (Friseur) fragt nach der Möglichkeit der Bereitstellung von Parkflächen vor dem 
Friseurgeschäft und nach der Nutzung des grundbuchlich gesicherten Wegerechts über das 
Gelände der Amtsverwaltung zur Herstellung einer Parkfläche auf dem eigenen Grundstück. 
Nach Diskussion und Abwägung der Varianten wird im Bauausschuss festgelegt, eine Parkfläche 
vor dem Friseurgeschäft bereitzustellen (Hol- und Bringeservice der Kundschaft) und der Errich-
tung einer Parkfläche auf eigenem Grundstück mit Nutzung des Wegerechts zuzustimmen.  
Die Verwaltung wird beauftragt, die Festlegung auf Machbarkeit zu prüfen. 
Familie Kurth verlässt den Sitzungsraum. 
 
Herr Petrikat bittet nochmals die Möglichkeit der Installation einer Straßenlampe im Fliederweg 
zu prüfen.  
 
 
 


